



Presidente Boric suspende participación en Juegos Olímpicos

Description

El presidente Gabriel Boric, anunció hoy la suspensión de su asistencia a los Juegos Olímpicos de París con el fin de poder supervisar directamente las medidas para enfrentar la criminalidad en el país.

Boric tomó la decisión tras una reunión del Gabinete Pro Seguridad convocada luego de que en los últimos días murieran baleadas 17 personas en la Región Metropolitana de Santiago, entre ellas cuatro adolescentes de entre 13 y 17 años.

El mandatario anunció la construcción de una cárcel de máxima seguridad en esta región, con una capacidad de 500 plazas, para el control efectivo de los líderes de las bandas organizadas.

Con el objetivo de acelerar la edificación, enviará la próxima semana un proyecto de ley al Congreso Nacional para exceptuar a la construcción del recinto de los permisos habituales con que cuentan este tipo de iniciativas.

“Espero contar con la colaboración y el sentido de urgencia en esta materia”, expresó Boric, quien ha enfrentado en el Parlamento el bloqueo de muchas de sus iniciativas por parte de la oposición.

En el Gabinete Pro Seguridad participaron los ministros del Interior, Carolina Tohá; de Defensa, Maya Fernández; de Hacienda, Mario Marcel; el subsecretario del Interior, Manuel Monsalve; y su par de Prevención del Delito, Eduardo Vergara, entre otros funcionarios.

Fuente: EL Maipo/PL

Date Created

Julio 2024